

Kindertageseinrichtungen als "Orte für Familien" Integrierte Familienarbeit in Kitas

Nach der Projektphase implementiert als Programm

Der Bereich des Jugendamts „Städtische Kindertageseinrichtungen“ war zusammen mit freien Trägern Projektpartner unter Federführung des Bündnis für Familie Nürnberg. Dessen Stab Familie entwickelte 2001 zusammen mit dem städtischen Kindergarten Vordere Bleiweißstraße 2 die Konzeption für "Kitas als Orte für Familien".

Kitas als "Orte für Familien" arbeiten durch ihre Öffnung für die ganze Familie transparent. Eltern erhalten damit mehr Einblick in den Kita-Alltag ihrer Kinder. Neben niedrigschwelligen präventiven Angeboten und Beratung für die Eltern werden die Kontakte der Familien untereinander und das Vernetzen mit anderen sozialen und kulturellen Einrichtungen im Stadtteil gefördert.

Mehr unter

www.orte-fuer-familien.nuernberg.de